

Salzburger Life

Salzburger Nachrichten

Thanner überzeugte

SALZBURG (SN). „Endlich sehe ich wieder Kunst in Salzburg“, war die Kunstexperten Waltraud Hofmeister begeistert. Billi Thanners Vernissage „ES“ in der Galerie 40 sorgte in Künstlerkreisen für die Überraschung des Wochenendes. Im SN/WILD-Bild (von links nach rechts): Irene Moser, Billi Thanner und die Galeristin Monika Toplev.



PARTYMIX



Frischen Wind will das neue Verkaufsteam Josef Pongruber, Konrad Zeilhofer und Manfred Schöner (Bild oben) in das Autohaus Denzel bringen. Also wurde nach längerer Partypause wieder einmal zur BMW-Präsentation geladen. Viel Rauch, silberne Hüllen über neuen Autos und Günter



Achtung Edlinger Bilder: SN/WILD

Edlingers Actionpainting. Sein während der Party entstandenes Werk wurde für die Meningitishilfe versteigert. Die anwesenden Gäste waren entzückt. Unter ihnen Gianni Rauzino, Mucki Degen und Primar Alfons Staudach (Bild unten) sowie Birgit und Albrecht Habsburg, Susi Graf und Hansjörg Kranzinger. Dazu gab es Smalltalk und Spargelsuppe.



WELTREKORD



Die beiden Salzburger Hermann Koch (l., Extrembiker) und Harald Brentner (r., Entwickler) haben in Obertauern mit ihren Snowbikes einen neuen Weltrekord aufgestellt. Sie absolvierten innerhalb von elf Stunden 30.480 Höhenmeter mit ihren Sportgeräten. Bisher hielten den Rekord die beiden Amerikaner Chris Mariott und Roger Hollenbeck, die im Vorjahr in Basin (USA) 23.454 Höhenmeter schafften. Der Start fand um 6 Uhr früh bei minus 14 Grad Celsius am Zehnerkar in Obertauern statt. Bereits nach sieben Stunden und 44 Minuten hatten sie den bestehenden Rekord eingestellt. Insgesamt absolvierte das Duo 62 Abfahrten mit Spitzengeschwindigkeiten von über 100 km/h. Bild: SN